

PARADA MILITAR



AH ropita marinera
que estrené un feliz 28
con la diestra en un bizcocho
y en la izquierda mi bandera...
Quién volver atrás pudiera
para de nuevo admirar
la Parada Militar
en la antigua Plaza de Armas,
donde lloraban las almas
con sólo el Himno entonar.

EL corazón se conmueve
de oír sonar tantas manos
al pasar los veteranos
del fatal "79"...
Dicen que en Lima no llueve,
pero fueron goterones
los que en esas ocasiones
vi rodar por las mejillas
de arrugadas viejecillas
y de curtidos varones.

HOY, los veloces "Comandos",
los tanques de "la Blindada"
han dado baja obligada
a los caballos "normados";
pero sigo recordando
su apocalíptico estruendo,
y creo hasta estar oyendo
—mientras rumia y gesticula—
que siempre dijo la mula:
"con mi Cabo yo me entiendo..."

¡GLORIA a las Fuerzas Armadas
ya sean de ayer o de hoy!...
pero estoy viejo y no voy
a las modernas Paradas.
He visto tantas jornadas
que mi enfermo corazón
mira pasar el avión,
el cohete y la barcaza
muy cómodamente, en casa:
viendo la televisión.